

Einladung zur LAG

GEOMETRISCHES ZEICHNEN

Spannende Ideen für einen interessanten GZ-Unterricht

Um GZ aktuell und spannend zu unterrichten, sind GZ-Lehrer (und Mathe-Lehrer, die GZ integriert unterrichten) immer auf der Suche nach neuen Ideen. Diese Fortbildung soll diesen Lehrern einige Inputs geben, wie der Geometrie-Unterricht interessanter und abwechslungsreicher gestaltet werden kann.

Geplante Inhalte:

Gestaltung anamorpher Videos – eine verblüffende Methode, Kinder (und Erwachsene) zum Staunen zu bringen

Virtual Reality – Ein Ausflug in die virtuelle Realität mit VR- bzw. Cardboard-Brillen – Achtung Suchtgefahr!

Grundriss, Aufriss, Kreuzriss – Verstehen und erfahren der Hauptrisse mit Hilfe eines Smartphones

Vorstellung der Plattform „Alles Geometrie“ – ein wahre Fundgrube für GZ-Lehrer

Referent: Andreas Werth

Zeit: Mittwoch 15.11.2017, 14.30 Uhr – 17.45 Uhr

Ort: NMS Weer, EDV-Raum

Anmeldungen bis spätestens **03.11.2017** über
m.gossner@tsn.at mit Angabe der Stammschule
möglich.

Auf euer Kommen freut sich
Manfed Gossner
GZ-LAG Leiter Bez. Schwaz